

Erlebnislager

Teilnehmen können alle Pios der Battasendas Grischun, welche im Jahr des Lagers 14 bzw. 15 Jahre alt werden. Das Lager kann also zweimal besucht werden, wenn genügend Plätze vorhanden sind.

Die Pios erleben mit Gleichaltrigen aus dem ganzen Kanton eine auf sie zugeschnittene J+S- Lagerwoche in den Herbstferien. Das genaue Datum ist in der [Agenda](#) zu finden.

Das Lager wird von erfahrenen Leitungspersonen aus den verschiedenen Abteilungen geleitet und durch die kantonale Leitung und einen J+S-Coach betreut.

Weitere Informationen

 [Infos_Erlebnislager2016.pdf \(290.6 KiB\)](#)

